
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  QUANTO  A
IMPLANTAÇÃO  DE  CALÇADA  EM  ÁREA
PÚBLICA, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

                                           Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recentemente,  atendendo  a  uma  reinvindicação  de  moradores,  levada  ao

Prefeito por este Edil, foi instalado na travessia de pedestres nas duas pistas da Avenida

Celso Charuri (Via Expressa Sudeste), entre os bairros Jardim São José e o Recreio das

Acácias,  por  passarela sobre o Córrego do Retiro  Saudoso,  Zona Sudeste  de nosso

Distrito Sede, foi instalado semáforo com botoeira, acionada pelo pedestre que pretende

cruzar tal percurso, ida ou volta.

Em função disto, a TRANSERP alterou a localização dos pontos de ônibus até

então existentes, trazendo-os para mais próximos da referida travessia.

Em faze desta mudança nos pontos, abriu-se uma demanda de implantação

URGENTE de calçadas nos e entre os pontos e a passagem, nas duas pistas da Avenida

Celso Charuri.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares que

estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Tem  essa  Administração  Pública  conhecimento  de  tal  demanda  de

implantação  e  calçada,  em pequeno  trecho,  mas  urgente  e  necessário,

ligando em espaço público, o Ponto de Ônibus e a passagem entre os dois

bairros acima referidos.

2. Em  tendo  conhecimento,  para  quando  está  prevista  a  implantação  das

mesmas?

REQUERIMENTO Nº 8144/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 8
14

4/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 2
22

91
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 0
6/

12
/2

02
2 

09
:1

4:
18

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 M
at

he
us

 M
or

en
o 

de
 A

lm
ei

da
Pa

ra
 v

al
id

ar
 o

 d
oc

um
en

to
, l

ei
a 

o 
có

di
go

 Q
R

 o
u 

ac
es

se
 h

ttp
s:

//p
ub

lic
o.

ca
m

ar
ar

ib
ei

ra
op

re
to

.s
p.

go
v.

br
/c

on
fe

rir
_a

ss
in

at
ur

a 
e 

in
fo

rm
e 

o 
có

di
go

 1
2F

6-
5F

19
-7

90
A-

B8
2A

.

Pag. 1/3



3. E não se tendo conhecimento, é possível realização de uma vistoria, para

verificação da questão, se possível acompanhados deste Vereador ou um

dos membros de nosso Gabinete e Assessoria, para diálogo a respeito?

4. Feita a vistoria é possível nos informar, qual a possibilidade de atendimento

urgente da demanda em questão?

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo 8º da Lei

Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma

Regimental,  e  após  ouvido  o  Plenário  da  Câmara  Municipal  de  Ribeirão  Preto,  seja

oficiado ao Poder  Executivo local,  para que se manifeste no prazo legal,  acerca das

questões acima elencadas.
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Sala das Sessões, 05 de dezembro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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